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VERBALE n°318 

 

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 10 maggio 

2024 ad ore 20e30, presso la sede amministrativa in via del Perer 16 in Aldeno (TN), con 

il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura del verbale precedente; 

2. Analisi computo metrico del Comune di Aldeno per programma asfaltature 2024; 

3. Pozzo zona “Perer”: punto della situazione; 

4. Richiesta del Sig. Condini Mosna Alessandro; 

5. Richieste allacciamento impianto irriguo Nomi da parte dei Sigg. Pedron Gabriele e 

Battistotti Annamaria; 

6. Richiesta chiarimento sulla gestione antibrina da parte del Sig. Delaiti Luca; 

7. Richiesta allacciamento spina Sig.ra Beozzo Fulvia: 

8. Richiesta allacciamento spina Sig.ra Coser Veronica: 

9. Richiesta di distacco della spina da parte del Sig. Scala Massimiliano; 

10. Comunicazioni del Presidente 

Ad ore 20e30 il Presidente dott. Dallago Gastone, constatata e fatta constatare la validità 

della riunione, apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Baldo Gianni, Coser Giulio, 

Coser Luciano, Gazza Davide, Gottardi Stefano e Pedron Gabriele. Assistono i Revisori Sigg. 

Baldo Patrizia e Baldo Nicola. 

È presente alla riunione il nuovo acquaiolo di Aldeno, Sig. Marco Cramerotti, che relaziona 

sull’attività dei primi mesi di lavoro: 

- non essendo a disposizione una mappa dell’impianto irriguo di Aldeno ha trovato difficoltà 

ad individuare i pozzetti di scarico, ma ora li sta tracciando con il gps ed entro l’anno 

saranno inseriti nella mappa del consorzio; stesso discorso per le botole del Consorzio 

all’interno del paese. 

- la gestione antibrina in questo primo anno è andata bene anche per il relativo utilizzo, 

ma per il prossimo anno le dinamiche dell’impianto saranno maggiormente chiarite. 

- l’acquaiolo evidenzia molte saracinesche obsolete che necessitano di essere sostituite 

entro breve, così come sono state già sostituite quelle dei caricabotte. Sottolinea al 

Consiglio i problemi all’opera di presa Arione da sistemare una volta per tutte. 

- terminato il peridoto antibrina si rende necessario individuare un ricovero in sicurezza per 

i motori e per i cestoni di pescaggio. 

Il Presidente ringrazia il Sig. Cramerotti per la disponibilità e per essere riuscito in così poco 

tempo a governare l’impianto con l’auspicio di proseguire in maniera collaborativa. 
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ad 1 Approvato ad unanimità dai consiglieri presenti alla scorsa riunione il verbale nr 317 

preventivamente inviato ai Consiglieri e Revisori. 

ad 2 Il Presidente illustra il computo metrico di complessivi euro 59.499,70= relativo al 

programma di manutenzione delle strade interpoderali sul CC di Aldeno in collaborazione 

con l’Amministrazione Comunale di Aldeno da attuare entro l’estate 2024. Si espone anche 

la richiesta dell’Amministrazione Comunale di Aldeno che in deroga alla convenzione in 

essere richiede il pagamento anticipato al 2 giugno della quota in capo al Consorzio, ovvero 

euro 29.749,85= in modo da consentire al Comune di Aldeno un appalto in tempi brevi con 

l’obittivo di chiudere i lavori entro luglio. Il Consiglio ad unanimità esprime parere 

favorevole a condizione che i lavori siano terminati prima dell’inizio del periodo di raccolta 

ad 3 il Presidente espone i dati di portata del pozzo Perer realizzati dalla società Delta 

Perforazioni Rocce per conto del Comune di Aldeno che certifica una portata media di 15 

litri/secondo. Il pozzo è profondo 32 metri e la linea di pescaggio è a 28 metri. Ora, con la 

consulenza dell’Ing. Vivari si dimensionerà la pompa e tutti gli accessori per l’innesto 

all’impianto irriguo esistente. Nel prossimo consiglio si conta di avere tutti i dati tecnici per 

procedere con le offerte. 

ad 4 Il Presidente espone la richiesta del Sig. Condini Mosna Alessandro volta a richiedere 

lo spostamento dello sfiato sulla p.f. 1412 di sua proprietà nel CC di Aldeno per agevolare 

il passaggio dei macchinari. 

Il Consiglio valutato il regolamento  approvato dall’assemblea nr 66 dd 24 gennaio 2022 -

articolo 9 che recita “gli spostamenti delle cassette sovra terra sono a carico dei 

consorziati”, autorizza il Sig. Condini a spostare a sue spese lo sfiato. 

ad 5 esce il Delegato Sig. Pedron Gabriele. Il Consiglio esamina le richieste della Sig.ra 

Battistotti Annamaria residente a Brentonico (TN) via Camp n. 10, per l’allaccio sul distretto 

di Nomi alla distribuzione con il sistema a goccia, del proprio fondo identificato dalle pp.ff. 

841 e 866/5 di complessivi 3.425 mq. / in successione esamina la richiesta del Sig. Pedron 

Gabriele residente a Nomi (TN) via Case Sparse n. 1, per l’allaccio sul distretto di Nomi alla 

distribuzione con il sistema a goccia, del proprio fondo identificato dalle pp.ff. 817 e 1006 

di complessivi 874 mq. 

Il Consiglio approva le richieste ad unanimità, con le seguenti prescrizioni: 

I lavori di allacciamento alla condotta dovranno essere realizzati a carico dei richiedenti ed 

in accordo con l’acquaiolo Sig. Perghem Matteo (tel. 333 3278630) con il quale 

concorderanno i tempi e le modalità di allacciamento. La realizzazione del tratto di condotta 

che porterà l’acqua fino al confine del fondo in oggetto sarà eseguita con autorizzazione in 

deroga del Consorzio e una volta realizzata sarà considerata rete principale di proprietà del 

CMF di Aldeno che si accollerà la manutenzione per il futuro. 
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La tipologia del materiale irrigante dovrà essere concordata con il Consorzio. 

Le particelle fondiarie in questione saranno assoggettate a contribuzione pari alle spese di 

manutenzione e gestione stabilite annualmente dal Consiglio dei Delegati; l’utilizzo 

dell’acqua sarà vincolato ai turni stabiliti dal Consorzio stesso. 

Rientra il Delegato Pedron Gabriele. 

ad 6 il Presidente da lettura alla richiesta di chiarimento del Sig. Delaiti Luca circa le 

modalità di assegnazione del servizio antibrina 2024 in cui evidenzia la mancata rotazione 

dei fondi agricoli come previsto dal regolamento in essere. 

Il Consiglio, dopo una verifica con in nuovo acquaiolo in cui si sono valutate le 

caratteristiche tecnico-costruttive dell’impianto irriguo di Aldeno, conclude che la rotazione 

non può essere totalmente circolare ma distribuita per aree distinte. Comunque si terrà 

presente l’osservazione per le gestioni future. 

ad 7 il Consiglio dei Delegati prende in esame la richiesta per ottenere l’autorizzazione 

d’installazione di una spina da parte della Sig.ra Beozzo Fulvia di Aldeno presso la propria 

abitazione in via Degasperi, 33 – C.F. BZZFLV54P56L378G. 

Il Consiglio analizzata la richiesta ad unanimità approva l’allaccio alle seguenti condizioni: 

• i lavori di allacciamento alla condotta dovranno essere realizzati a carico del 

richiedente; 

• il servizio di erogazione d’acqua sarà assoggettato a contribuzione pari alle spese di 

manutenzione e gestione; 

• l’utilizzo dell’acqua sarà vincolato alle direttive stabilite dal Consiglio dei Delegati. 

Il Consiglio invita il segretario ad aggiornare il catastino consorziale ed inoltre sollecita 

l’acquaiolo a vigilare sulle operazioni di allaccio affinché non siano arrecati danni alle 

condutture del Consorzio. 

ad 8 il Consiglio dei Delegati prende in esame la richiesta per ottenere l’autorizzazione 

d’installazione di una spina da parte della  Sig.ra Coser Veronica residente in via del Perer 

1/9 nata il 6 settembre 1992 a Rovereto - CF CSRVNC92P46H612R presso la propria 

abitazione in via del Perer n. 6. 

Il Consiglio analizzata la richiesta ad unanimità approva l’allaccio alle seguenti condizioni: 

• i lavori di allacciamento alla condotta dovranno essere realizzati a carico del 

richiedente; 

• il servizio di erogazione d’acqua sarà assoggettato a contribuzione pari alle spese di 

manutenzione e gestione; 

• l’utilizzo dell’acqua sarà vincolato alle direttive stabilite dal Consiglio dei Delegati. 
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Il Consiglio invita il segretario ad aggiornare il catastino consorziale ed inoltre sollecita 

l’acquaiolo a vigilare sulle operazioni di allaccio affinché non siano arrecati danni alle 

condutture del Consorzio. 

ad 9 Il Consiglio prende atto della richiesta del Sig. Scala Massimiliano residente in via 

della Croce 26/1 volta a richiedere il distacco dalla rete idrica del Consorzio della spina 

posizionata sulla proprietà in oggetto. 

Il Consiglio prende atto ed approva. I lavori di chiusura saranno svolti dal nostro acquaiolo 

e di  conseguenza verrà aggiornato  il catastino consorziale. 

ad 10  il Delegato della zona di Nomi, Sig. Pedron Gabriele, evidenzia che fra i nuovi entrati 

con la modifica del perimetro sul CC di Nomi, il Sig. Chiusole Domenico ha il fondo 

posizionato ad una quota più alta della vasca di deposito dell’acqua e quindi rileva la 

difficoltà a trovare una soluzione economica per rendere irriguo il fondo. Il punto andrà 

chiarito dal punto di vista tecnico-operativo con l’acquaiolo Sig. Perghem Matteo cercando 

una soluzione idonea a fornire l’acqua al Sig. Chiusole nel rispetto di quanto stabilito all’atto 

della modifica del perimetro del 2023. 

Alle ore 23,50, esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 Emiliano Beozzo  Dallago Gastone 

 
 

 


